(1)

ほしの雅春

市議

動する市民の権利を守

全の保障と、

安全に移

ほしの罪

行・星野雅春後援会 所在地・刈谷市高須町 話・090-3580-9481 編集責任者・星野雅春 毎月30日発行・無料

市民の貴重な移動手段・・ 利用者の不安の解説

駅見に来て、大変なこ が人でいっぱいになる に電車が入り、 上下線が同時にホーム 学の時間帯になると、 ほど多く乗降します。 とになってるよ!」っ した。「雨の日に小垣江 んな切実な声が届きま を利用する市民からこ 通 小垣江駅は通勤通 勤に名鉄小垣江 ホーム

の安 ます。 ますが、 とになると言います。 なく、 危険だという指摘でし 傘をさして待つ人もい 屋根のない3両分には、 口の外まで人が並ぶこ ムがいっぱいになり、 ムに人があふれ、 小垣江駅の一日の 雨天時にはホー 少数だと言い

言います。小垣江駅を と言います。 利用する市民の安心安 ムの屋根は2両分ある 836人ですが、 は、上下線それぞれに は、一日の乗降客は2 います。 乗降客は3300人弱 分の屋根があると お隣の吉浜駅 重原駅に ホー

と、4両編成の電車の

ところが雨の日になる

うち一 屋根のあるホー 両分の屋根しか

るため、 通課へ、 を踏まえ善処するよう うになっているのでし 申し入れしました。そ 担う大切な市民の足で 言え公共交通の よう。一民間企業とは 根の設置基準はどのよ もそも名鉄の駅舎の屋 パですが、 ちょっとオー 名鉄との協議 市の都市交 市

が、 ĮΙΧ があります。 はじめ関係団体で構 谷市、 複線化を求める会 高浜市、 知立市、

心安全が損なうことの 対応するか、 名鉄がどのような 市民の安

アシとして残す事が大切です。三河線だけ見ればドル箱路線に見えるんですが・

ています。

小垣江駅の課題です。

「無人駅」

「単線」

など衰退イメージが強い名鉄三河線ですが、

貴重な

この地域の課題にしっかり取り組む新たな決意をし

この地域を愛し、

この地域を知り尽くした星野、

ます。この三河線につ ないよう、しっかり対 いては、現在単線です 応を見守りたいと思い

体や県の補助によって めの事業や名鉄への要 成り立っている状態で かどうか瀬戸際になっ っていません。一方で 望などを行っています 三河線の利用促進 進期成同盟です。 成する三河線複線化 ています。周辺の自治 西尾蒲郡線は廃止 実現の動きにはな 名鉄 促

す。 たいです。 私達ですが、大切な移 っかけとなるようにし いて、改めて考えるき 動資源である鉄道につ 車での移動が多い

小垣江駅、一両分の屋根とその先のホーム

およそ半世紀前、木造駅舎だった小垣 江駅。毎月 1 回駅前清掃は小垣江青年団 の大切な活動の一つでした。誰が活けた のか、小さな花瓶と花があったように記 憶しています。その小垣江駅周辺も区画 整理が進み、駅前ロータリーもでき見違 えるようになりました。人口も増え、ド 田舎という雰囲気は感じられなくなりま

した。駅前イベントなど地域と 連携できることもナニか

上だ!謝

U Ш ありそうな気がします。 選挙手法はまだ変革途 野の政治的生命線だ。

別訪問でのお願いもや 電話作戦も選挙前の 実感したから。 が大切だということを めた。日頃の政治活 立場になった。これが ほしの雅春ニュー をまた配布できる 月刊

が生まれ変わる大切 届いた。悩ましい! らす結果となった。「賑 聞こえない、選挙に出 お詫びばかりだった。 挙期間は新しい刈谷 やかくやってよ」「他 てたの?」などと言 近所の人からは「声が 呼をやめた。 選挙の仕方も変えた。 安」などと言った声も 名前ばかり聞こえて不 れ、得票数も大きく減 マイクでの街頭演説も 週間と訴え、 夜勤者に迷惑、 4年前の選挙、 泣き出すなどを考 選挙カーでの ところが、 大きな 子 な の

「議会改革」を通して「議会品質」を高める・・ほしの雅春

青雲の声

刈谷市議会は市民と向き合う議会を創れ!

(1)

言えば、

なかなか厳し

うした政治背景が、 いものがあります。

市

半数 選 行かない

政治家、議会に絶望しないでほしい・・刈谷市議会議員

議

ほしの雅春

申し訳ない気持ちでい 択肢を提示することが まったことに、 期連続無投票となりま りました。刈谷市長選 っぱいです。 できなかったことに、 残念な思いと市民に選 することなく終えてし ダーである市長のビジ 挙にあっては2期連続 ンや政策などを耳に た。市の政治的リー 前任者から3 非常に

議会議員選挙が終わ の 5 0、 は48、 まの、 ります。 がそこにあります。 国政のような与党、 択肢のない議員がたく が、修正もしない、

り史上最低を記録しま 提案丸のみ議会 91%で前回 85%を下回 ح

党だのはないはずです さん誕生することにな ようか?今回の投票率 する議会と言えるでし れで市民の思いを反映 ともな議論もしないま 地方議会には ま

たい。 いている皆さんに伝え てきます。 なるにつれ、 す。10、 毎月もらう給

せん。30、 とは少ないかもしれま が直結してくるからで つ政治の関心が高まっ いることを実感するこ 政策が直接かかわって は日々の生活に政治や 確かに10、 生活に政治 20代で すこしず 40代に

20代で働 るか、

です。 ずにはいられないはず の国の政治そのものを ているか、関心を持た 金がどのように使われ 給料明細書はこ

彼らの発言や政策が気 用と考えているので、

、地域代表、

政党代表 企業代表 ません。刈谷市議会は

いくら差っ引かれてい

あると感じるから。 たち市議会議員は市 自治が危機的な状態に 必要があります。 と向き合う議会を作る 映しています。 一方私 地方 民

す。 選挙に行っていません。 10代20代は深刻で はあるのでしょうか? 会の存在価値や正当性 にそっぽ向かれた市 た。 3人のうち2人は 市民の半 -数以

議会が市民の半分に見放されたことです。

谷市長選挙、

長の提案に賛成しか選

くわからなかった今回の選挙。

分った事は刈谷市

900票も減らして当選した現職もいます。よ

税金や社会保障費など 料の明細を見てほしい。

差っ引かれた税

平成 3 年初出馬から使っている選

一の看板、星野と苦楽を共に た同志である。塗料が剥がれ、 -プで音符や星形に切りふさい ベニア板はめくれて紙のよう 風雨にさらされ懸命だった大切 な相棒。どうするかって?それは・

今回の市議選、

3

て出る勝算があるかと て、ここに選挙に打っ る選挙態勢ができてい と、トヨタ系が推薦を 最大会派である自民党 無投票の大きな要因は はあるか σ 公明が追随す Œ 坐

性

地方議会に挑んで来 目にあいました。 とになりました。 地方政治に政党は無 るのか全く未知数で のような政策を掲げ 政党や維新の会がど 職二人が落選の憂き 候補が議席を得るこ に乗った二人の新人 国政の政党の勢い 星野はもとも 参 現

中央政党所属の2議員の誕生・・市議会の

多様性と変化に注目です!

刈谷市議会議員 星野雅春

たちのこれまでの概念

が集まったのかもしれ した変化に市民の期待 かもしれません。こう 方などに変化が生じる や考え方、政治の在り

可能性もあります。 が刈谷市議会を変える 方で二人の新人の存在 になるところです。一 私 宗教代表、

明らかになります。 せん。本物かどうか や性別など多様性が乏 9月議会にその真価が しかったのかもしれま などで構成され、年齢

感覚、 とだ。 景の中で選挙が行われ 育格差をさらに拡大し 得格差が生活格差、 ギーの高騰など市民 想の若手議員もいる。 期待される。 性が少し改善されるか 0代が3人となり多様 立候補した。そのうち 代40代の若手が多く 感覚を研ぎ澄ますこと、 た。市民の期待がどこ ている。こんな社会背 活を直撃している。 物価高や電気、 賃上げに追いつかな オッチャンのような発 だけで改革意識も乏し く古希を迎える。 いた青年星野もまもな 挙初挑戦は37才だっ の二人が当選した。 これだけにはなるまい。 これは年齢には関係な にあるのか見極めるこ 若い若いと思って 偏屈な高齢議員、 体制に言いなりの 生活意識、人権 市民と同じ経済 星野の選 エネル 若 3 教 所 生

「議会改革」を通して「議会品質」を高める・・ほしの雅春